

興南学園 興南中学校 学校通信

# Tomorrow

令和3年度 12月24日

## 第5号

### 興南学VIVA発表会!



11月は、総合学習の一環である探究活動「学VIVA」の発表会がありました。例年ならば、1・2・3年生の合同グループを作って探究活動を行っていきませんが、新型コロナの感染状況を踏まえ、学年ごとの取り組みとなりました。

1年生はSDGs×沖縄、2年生は修学旅行先の探究学習、3年生は進路探究活動です。1学期から始め、夏休みも利用して取り組みを行ってきました。その成果をクラスで発表し、みんなで学びを深めることができました。

各クラスの発表のあとは他クラスの発表を動画で視聴しました。学年によって時期が異なりますが、他学年の発表動画も視聴する機会があります。これを機に、様々な問題に触れ、学びを深めていってほしいです♪



## E-1 grand prix♪ Enjoy English♪

今年もやってきました♪ E-1 grand prix!

1年生はRecitation、2年生はSkit、3年生はSpeechです。

今年は興南学園のアドバイザーでもある木村達哉先生にもお越しいただき、審査員を務めていただきました!

日頃の成果を存分に発揮した素晴らしいスピーチでした♪



- 1年生
- 1位 砂田双葉
  - 2位 森舞衣
  - 3位 金城聖菜
- 生徒賞 豊永紗来



- 2年生
- 1位 金城和音 & 伊佐茉佑子 & 仲宗根歌芳
  - 2位 仲里レイチル利枝子 & 屋良柚葉 & 新垣萌
  - 3位 金城佳那 & 儀間美波子 & 山川愛
- 生徒賞 金城実育 & 比嘉愛莉 & 宮國ひまり



- 3年生
- 1位 比嘉マリン
  - 2位 宮城りさ
  - 3位 添石真衣
- 生徒賞 崎山大貴

## 芸術鑑賞会♪ 音を楽しもう♪



12月9日は芸術鑑賞会がありました。今回の公演は「ブラス・オーケストラ」。王道のクラシックから身近なアニメメドレーまで幅広い音楽で楽しませてくれました。なんと、指揮者体験や楽器体験もありました!リズムに乗ってみんなで楽しむことができました。



## 生徒会主催! ソフトボール大会♪



12月23日Christmasイブの前には生徒会行事があり、各学年に分かれたソフトボール大会を行いました♪開会の挨拶では「様々なストレスを吹っ飛ばし、球技大会を楽しみましょう!」という生徒会長宮城りささんのメッセージ!そのメッセージに応えるように、全力で行事を楽しんでいました♪会を開催・運営してくれた生徒会の皆さんに感謝ですね。

